



Mario Delgado compara a Marko Cortés con Peña Nieto: “Salieron tan rateros, que hasta se roban entre ustedes”

El líder del PAN evidenció acuerdos con el PRI para los procesos electorales en Coahuila

Por Mariana García



El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado Carrillo**, se volvió a pronunciar sobre la reciente polémica entre las dirigencias del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

El conflicto señalado por **Cortés** hace referencia a un acuerdo del año pasado, que estipulaba que el PAN propondría el candidato a la presidencia municipal de **Torreón**. A pesar de haber compartido en redes sociales el documento firmado por líderes de ambas partes, incluyendo a **Alejandro Moreno Cárdenas**, dirigente del PRI, y otros miembros notables como **Armando Tejeda Cid** y **Rubén Ignacio Moreira Valdez**, no ha habido confirmación oficial del cumplimiento de dicho pacto. **Cortés** manifestó su frustración mediante un mensaje en el que criticó la credibilidad de **Jiménez**, sugiriendo una ruptura de confianza al no cumplir con lo acordado.